

愛知総合工科高校から中学生の皆さんへ 第16号  
～将来のテクノロジストへの応援メッセージ～

中学生の皆さん、「アンパンマンのマーチ」の曲を知っていますよね。単なるアニメソングだと思っ  
ている方も多いかもかもしれませんが、実は非常に奥の深い歌なのです。

♪♪ そうだうれしいんだ 生きるよろこび・・・・・・・・♪♪  
♪♪ なんのために生まれて なにをして生きるのか答えられないなんて そんなのいや  
だ！・・・・・・・・♪♪  
♪♪ なにが君のしあわせ なにをしてよろこぶ わからないままおわる そんなのはいや  
だ！・・・・・・・・♪♪

聴いたことありますよね。この曲に発信されているのは、「自分の人生で本当に望むものは何か、  
人生の目的は何かをしっかりと考えよう。」ということだと思います。

中学生のみなさんは、自分が本当にやりたいことをしっかりと見出すことができますか。  
それができれば、おのずと中学校卒業後どういう方面に進みたいかが見えてくるのではないでし  
ょうか。つまり、どの高校やどの学科を目標とするかが決まってきます。

それでは、目標を実現するためにはどうすればよいのでしょうか。大事なことが3つあると思  
います。

■情熱・熱意をもつ■

松下電器（現パナソニック）の創業者である松下幸之助さんの言葉に、「熱意がない人が成功す  
る確率は1%だが、熱意のある人が成功する確率は99%である。」というものがあります。

■達成までのプロセスを細部までイメージする■

最近亡くなられた京セラ・第二電電の創業者稲盛和夫さんが、「すみずみまで明瞭にイメージで  
きたことは間違いなく成就する。」とおっしゃっています。

■最後まであきらめない■

途中であきらめてしまえば、当然目標は叶えられません。途中で逃げ出したくなることがある  
かもしれません。しかし、目標を叶えたいという強い情熱を常に持って、最後まであきらめずに  
努力していくことが大事です。

さて、愛知総合工科高校は、将来高度な技術を身に付けた技能者、あるいは優れた技術者にな  
りたいという夢を持った生徒を、その実現に向けて導いていく高校です。本校にはさまざまな学科あ  
り、色に例えるとモノクロではなく、さまざまな色をもつカラフルな学校だといえます。進学し  
たい人、就職したい人、機械を学びたい人、電気を学びたい人、建築やデザインを学びたい人、  
様々な生徒がいます。またその生徒をサポートする経験豊かな教職員がいます。生徒の皆さんの  
個性に応じて、寄り添いながら夢を実現してくれるすばらしい高校だと思います。